



Pour diffusion immédiate

Le Conservatoire de musique initie 18 enfants au violon et violoncelle

Val-d'Or, le 30 novembre 2017 — Afin d'initier les jeunes à un instrument dès le primaire, le Conservatoire de musique de Val-d'Or a mis sur pied le Projet de développement en cordes à l'école Saint-Joseph de Val-d'Or. Il compte plus de 30 cours pour l'année 2017-2018 offerts par nos professeurs Frédéric St-Pierre (violon) et Jacob Auclair-Fortier

La première partie du projet se déroule depuis le début novembre et se poursuit jusqu'à la mi-décembre, alors que la 2^e partie se tiendra cet hiver. Les cours sont réalisés dans les locaux du Conservatoire de musique les lundis, mardis, jeudis et vendredis. Les jeunes dînent pour ensuite suivre les ateliers musicaux avec l'instrument qu'ils ont choisi, de 11h50 à 12h35.

Un total de 18 jeunes de 3^e année du primaire de l'école Saint-Joseph répartis en trois groupes, dont deux en violon et un en violoncelle participent au projet.

Projet formateur

En plus de permettre à ces enfants de jouer d'un instrument et d'entraîner une effervescence à l'école Saint-Joseph, les ateliers du projet de cordes représentent plusieurs bénéfices pour les jeunes et les institutions impliquées.

«Les jeunes découvrent et mettent à profit leurs talents, ont un accès privilégié et direct à la musique et apprennent à jouer et à travailler en groupe. Le projet leur inculque à être disciplinés, à se dépasser, à atteindre des objectifs et à en être fiers, estime Frédéric St-Pierre, professeur de violon.

«Le projet amène également une belle collaboration entre le Conservatoire et la Commission scolaire de l'Or-des-Bois, en plus d'offrir un rayonnement aux deux institutions, ajoute-t-il.

«Le Conservatoire est près de son milieu et des jeunes grâce à ce type de projets. On pourra découvrir des talents qui ne l'auraient peut-être pas été sans. Une belle façon d'assurer l'avenir du Conservatoire avec une relève pour les années futures, en plus de valoriser les instruments à cordes pour augmenter cette clientèle», affirme Jacob Auclair-Fortier, professeur de violoncelle.

«Cette offre du Conservatoire de musique de Val-d'Or, reçue en début d'année, se révèle être une très belle surprise pour notre école. Ce projet est un exemple typique du pouvoir du partenariat de proximité sur l'enrichissement de la culture de nos élèves et du développement global. Je tiens à remercier monsieur St-Jules et tout le personnel impliqué dans ce projet novateur», souligne pour sa part Manon Lanthier, directrice de l'école primaire.

À propos du Conservatoire de musique de Val-d'Or

Le Conservatoire de musique de Val-d'Or est une institution de formation supérieure en musique fondée en 1964. Il offre des programmes de formation en musique en continuité s'échelonnant du primaire jusqu'au second cycle universitaire, favorisant la relation maître-élève et un accompagnement personnalisé. La <u>programmation</u> du Conservatoire offre au public une occasion unique de découvrir — avant tout le monde — le formidable talent de ses élèves. <u>Suivez-le aussi sur Facebook</u>. <u>conservatoire.gouv.qc.ca</u>

-30 -

Source: Myriam Grenier

Responsable du registrariat et des communications

819 354-4585, poste 21



